

Hitze und Staub taten dem Ereignis keinen Abbruch: Mit großem Erfolg sind die 10. Sächsische Meisterschaft im Leistungspflügen und die 7. Sächsische Meisterschaft im Gespannpflügen am 3. September in Pötzschau bei Leipzig durchgeführt und abgeschlossen worden. Rund 1 000 Besucher verfolgten nach Schätzungen der Veranstalter – Sächsischer Landesbauernverband in Zusammenarbeit mit der Sächsischen Pflügergemeinschaft und der Interessengemeinschaft Zugpferde Sachsen – den Wettkampf, in dem zehn Pferdegespanne, fünf Teilnehmer am Drehpflug und neun am Beetpflug ihr Können zeigten. Vorführungen von Oldtimer-Traktoren und Angebote der Landfrauen Kohren-Sahlis für Kinder ergänzten das Programm des Tages. Den i-Punkt setzten die Organisatoren mit einer Überraschung. Zum Auftakt des Wettkampfes präsentierten sie eine frisch gekürte Majestät: Katharina Voigt wurde dem Publikum als „Sachsens Königin der Pflüger“ vorgestellt. Die 23-jährige Landwirtin aus Paschwitz bei Eilenburg reiht sich damit ein in die Parade sächsischer Agrar-Hoheiten – und ist ein erneutes Exempel dafür, dass der Geschäftsführer der Sächsischen Pflügergemeinschaft und langjährige Pressesprecher des SLB, Dr. Manfred Böhm, seinen Namen als „Königinnen-Macher“ nicht ohne Grund trägt.

Besondere Leistungen mussten an dem Wettkampftag mit seinen hochsommerlichen Temperaturen vor allem die Gespannpflüger und ihre Pferde er-



Sorgten für hohen Schauwert: Beim Gespannpflügen verglichen zehn Teilnehmer ihr Können.

FOTO: KARSTEN BÄR

bringen. Zugleich sorgten die Teilnehmer in dieser Kategorie für hohen Schauwert und trugen damit auch zur hohen Besucherresonanz bei. Sieger im Gespannpflügen wurde Reiner Rutsche aus Magdeburg. Der Titel des Sachsenmeisters fiel nach 2008 zum zweiten Mal an Sven Hubert aus Baalsdorf bei Leipzig. Vize-Meister der Gespannpflüger aus dem Freistaat wurde der Sachsenmeister 2010, Sandro Zieschang aus Uhyst. Als drittbesten sächsischer Teilnehmer ging Christoph Degenkolbe aus Neuwürschnitz vom Acker.

Am Drehpflug konnte sich der amtierende Bundesvizemeister Erik Seydel von der gastgeben-

den Agrargenossenschaft Pötzschau auf Platz eins behaupten. Ihm dicht auf den Fersen war Thomas Kunze vom Landwirtschaftsbetrieb Reinhardt in Nasenberg. Dritter wurde Holger Gödel von der Agrargenossenschaft Dorfchemnitz.

In der Kategorie Beetpflug wurde René Nörenberg von der Agrarproduktion „Elsteraue“ Zwenkau Sachsenmeister, gefolgt von Maik Köhler von der Agrarproduktion Glesien und Stephan Gustmann von der Agrargenossenschaft Pötzschau.

Möglich gemacht wurde die Pflügermeisterschaft durch das Mitwirken vieler Unterstützer

und Helfer, denen Manfred Böhm als Kopf des Organisationssteams ausdrücklich dankte. Zugleich hob er die Unterstützung hervor, die die Teilnehmer von ihren Betrieben erhielten. So sei etwa die Agrargenossenschaft Pötzschau seit Jahren Heimatbetrieb ausgezeichneten Pflüger. „Solche Leistungen gibt es nur, wenn der Betrieb hinter den Pflüger steht“, so Böhm.

„Wir sind auch aufgrund der zahlreichen positiven Rückmeldungen von Teilnehmern und Besuchern sehr zufrieden“, fasste der Geschäftsführer der Pflügergemeinschaft zusammen. „Das gilt im Großen und Ganzen wie auch im Detail.“ KB



T-SERIE

98 kW/133 PS - 155 kW/211 PS

INFORMIEREN SIE SICH JETZT!

Land- und Forsttechnik

Fuchs, Karlfried und Graichen,
Thomas GbR

Am Schacht 1 · 08541 Mechelgrün

Tel.: 03741/413138 oder 413149

Fax: 03741/413139

AGCO Valtra ist eine weltweite Marke von AGCO.



An Dreh- oder Beetpflug traten 14 Teilnehmer in den Wettkampf (*l. o.*), deren Beste aufs Siebertreppchen durften (*r. o.*). Teilnehmer der Gespannmeisterschaft mit Honoratioren (*l. u.*), Sachsens erste Pflügerkönigin Katharina Voigt (*r. u.*).

FOTOS: BÄR, BÖHM, TENDLER